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          В данной работе разработан проект бизнес-центра с подземной автостоянкой. 
Цель исследовательской части работы: изучить вопрос эффективности использования высокопрочного бетона применительно к данному проекту. 
Методология проведения работы: на основе полученных расчетных данных произведен анализ вариантов проектирования из бетона класса В40 и высокопрочного бетона класса В80. 
Получены следующие результаты:
1.	Применение высокопрочного бетона приводит к уменьшению расчетных сечений каркасных конструкций, что обусловливает сокращение расхода материалов;
2.	Экономическая эффективность применения высокопрочного бетона в проекте может быть обеспечена при уменьшении размеров сечения колонн до 350х350 мм, однако такое сечение не соответствует прочностным требованиям;
3.	Анализ по показателям стоимости свидетельствует, что для подземной части здания, несмотря на сокращение расхода материалов, применение высокопрочного бетона в данном проекте приводит к удорожанию на 4%, по сравнению с бетоном класса В40.
        

        
          In this work, a project of a business center with an underground parking lot was developed.
The purpose of the research part of the work: to study the issue of the effectiveness of using high-strength concrete in relation to this project.
Work methodology: based on the calculated data, the analysis of design options from concrete of class B40 and high-strength concrete of class B80 is carried out.
The following results were obtained:
1. The use of high-strength concrete leads to a decrease in the design cross-sections of frame structures, which leads to a reduction in the consumption of materials;
2. The economic efficiency of the use of high-strength concrete in the project can be achieved by reducing the size of the cross-section of the columns to 350x350 mm, however, such a section does not meet the strength requirements;
3. Analysis of cost indicators indicates that for the underground part of the building, despite the reduction in material consumption, the use of high-strength concrete in this project leads to a rise in price by 4% compared with concrete of class B40.
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